

El PRC de Reinosa reprocha a Industria que intente "excluir" al Ayuntamiento de la búsqueda de soluciones para el polígono de La Vega

Daniel Santos cuestiona que el Consistorio no fuera invitado a la reunión con SEPES y considera "muy decepcionante la falta de resultados"

Santander, 15 de mayo de 2024

El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Reinosa, Daniel Santos, ha reprochado hoy a la Consejería de Industria que "excluyera" al Ayuntamiento de la reunión celebrada ayer con representantes de la Entidad Estatal de Suelo (SEPES) y del Ministerio de Vivienda y Agenda Urbana para abordar el futuro del polígono industrial de La Vega y ha considerado "muy decepcionante la falta de resultados".

Santos ha expresado su malestar por la falta de información al Consistorio, que sólo ha sabido de la existencia de la reunión a través de los medios de comunicación, a pesar de la importancia para "un espacio industrial decisivo y que está ubicado en el municipio". "No sólo no nos invitaron a acudir, sino que ni siquiera nos han informado posteriormente de lo tratado", ha lamentado.

Como concejal de Industria y Desarrollo Local, ha reivindicado el derecho del Ayuntamiento a "estar presente en todas las mesas, los foros y las reuniones donde se vaya a abordar el futuro del polígono industrial de La Vega y participar en la toma de decisiones", al tiempo que ha pedido al alcalde, el popular José Luis López Vielba, que vele por que no se vuelva a repetir una situación similar. "Si no cree necesario participar en este tipo de encuentros, allá él, pero nosotros no sólo queremos estar presentes, sino que lo exigimos", ha aclarado el regionalista.

En este sentido ha recordado que la cesión a Cantabria del polígono de La Vega es "una demanda histórica de los reinosanos" y ha puesto en valor la labor desarrollada por el PRC en su etapa al frente del Ayuntamiento, con José Miguel Barrio como alcalde, quien -ha recalcado- "siempre participó junto a los representantes de la Consejería de Industria en todos los encuentros con el SEPES".

Santos ha advertido por ello que el PRC "no va a permitir ahora que el PP aparte desde el Gobierno al Ayuntamiento de unas negociaciones en las que tiene el derecho y la obligación de estar presente".

Finalmente, ha exigido a los representantes del Gobierno de Cantabria y de la empresa pública SICAN que den una explicación al Consistorio y "tomen nota para que lo ocurrido el martes no se vuelva a repetir".